



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes - Lunes 29 de Julio de 2024 - N.º 1902



## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ LA REUNIÓN DE GABINETE

En el encuentro con los funcionarios del equipo municipal se analizaron acciones de obras, programas, planes ejecutados y la proyección para los próximos meses.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 29 de Julio

1890: Se firma la capitulación de los rebeldes de la Revolución del Parque, en el Palacio Miró.

1904: Nace Ricardo Balbín, dirigente político de la Unión Cívica Radical.

1957: Muere Ricardo Rojas, poeta, dramaturgo, político y periodista tucumano, que reinstauró el Martín Fierro (premio) a la Literatura.

1958: Nace el cantante JAF (Juan Antonio Ferreyra), que trabajó con Riff y como solista.

1962: Nace Guillermo Martínez, novelista y matemático.

1966: En Buenos Aires la policía toma las universidades nacionales, un evento conocido como la Noche de los bastones largos.

1982: Día de la Cultura Nacional. El 29 de julio de cada año se conmemora el Día de la Cultura Nacional, que tiene como motivo recordar, afianzar y promover la cultura nacional. Se sancionó mediante decreto presidencial en 1982.

2000: Muere el cirujano René Favaloro, el cual realizó el primer bypass aorto coronario en el mundo.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ LA REUNIÓN DE GABINETE

En el encuentro con los funcionarios del equipo municipal se analizaron acciones de obras, programas, planes ejecutados y la proyección para los próximos meses.



*La reunión de gabinete concretada en la mañana de este lunes en el Salón de Acuerdos del palacio comunal permitió delinear el programa de actividades de acuerdo a la planificación establecida en el Panel de Control de Gestión. Así, el intendente Mariano Hormaechea junto a secretarios y subsecretarios analizaron las acciones de obras, programas y planes, proyectados para los próximos meses, y aquellas ejecutadas.*

En la oportunidad se trató una amplia agenda de temas que conforman políticas públicas. Entre los puntos tratados se destacan los trabajos en los distintos frentes de obras para los próximos 4 meses, la concreción de pavimentación en hormigón armado y cordón cuneta de diferentes calles en barrios de la ciudad a través del Programa “Mita y Mita”; la ejecución en pavimentación de diferentes cuadras a través de los convenios suscriptos con la Provincia, y las que se realizan directamente por administración.

Ya se concretó la totalidad de la pavimentación de la avenida J. J. Rolón al sur 8 cuadras, desde Irigoyen hasta avenida Díaz Colodrero; 7 cuadras finalizadas en Gendarmería Nacional, entre avenida J. J. Rolón y Jujuy; por medio del Programa “Mita y Mita” se llevan inauguradas 31 cuadras de las 46 ejecutadas, previendo llegar a las 60 para fin de año; los avances de la

trascendental obra de calle 25 de Mayo, entre Rolón y Mitre; la construcción de nichos en los cementerios públicos “La Soledad” y en Colonia Porvenir; los trabajos de cordón cuneta (Mita y Mita), recientemente se concluyeron en la cortada Pedro de Mendoza del barrio Ñanderóga y Don Tocho del barrio Pando. Este tipo de intervenciones continúa en otros barrios de la ciudad. En el Predio del Ex Ferrocarril, hoy “Estación de los Niños”, se encuentra en la fase final de la intervención en un sector donde se construyó una pista de skate y patinaje, un atractivo más que se suma a este espacio público ubicado en el centro geográfico de la ciudad.

El segundo edificio del Polo Tecnológico, que se encuentra finalizado próximo a su inauguración, forma parte del Desarrollo y uno de los Ejes de la Administración: La Modernización.

La concreción del Centro de Día (Ex Dispensario Dermatológico), donde desde el Área de APS el Ejecutivo Municipal gestiona esta construcción que contribuirá para abordar acciones tendientes a atender cuestiones relacionadas a la Salud Mental.

Las intervenciones realizadas en los dos CIC, Norte y Sur, trabajos que ya han finalizado.

Además, la celebración del “Día de la Niñez” a realizarse el domingo 25 de agosto en el Predio Costa Surubí, organizado por el municipio a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social, con la participación de distintas áreas y articulando con Consejos Vecinales e Instituciones.

Participaron los secretarios, Pablo Fernández (Secretaría de Gobierno), Guillermo Peluffo (Secretaría de Obras y Servicios Públicos), Sebastián Candia (Secretaría de Turismo), Julio Canteros (Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción

Social), Luciano Rolón (Secretaría de Modernización), Andrea Aquino (Secretaría de Planificación Productiva), Sonia Espina (Secretaría de Educación), María Paz Lampugnani (Secretaría de Industria y Comercio). Además de las Subsecretarías: de APS, Emilio Martínez; de Economía, Ludmila Vargas Viola; de Suministros Gonzalo Méndez Vidal. Así como el administrador del PRODEGO Gustavo Gabiassi, y el Director de esa área Carlos Castillo.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## AMPLIACIÓN DEL PARQUE TECNOLÓGICO

Se busca impulsar la economía del conocimiento



A la espera de ser inaugurado, finalizó la construcción del nuevo Parque Tecnológico que tendrá Goya y comprende 36 lotes para empresas que se dediquen a economía del conocimiento que se vengan a instalar. El secretario de Modernización de la Municipalidad, licenciado Luciano Rolón, analizó el futuro tecnológico de nuestra ciudad. Rolón adelantó que el 14 de agosto se realizará una jornada para dar a conocer las diferentes carreras y oportunidades tecnológicas con que cuenta Goya. Se realizará en el Parque Tecnológico a las 18 horas.

“En el Parque Tecnológico ya teníamos un edificio que está funcionando. En colaboración con la provincia instalamos un segundo edificio que ya está terminado y donde funcionará una Usina del conocimiento, que es un espacio de intercambio y formación para impulsar la economía del conocimiento en la ciudad” explicó.

### INVERSIONES DEL MUNICIPIO Y LA PROVINCIA

La primera parte estuvo marcada por una inversión del municipio en un predio de casi 4 hectáreas. La segunda parte ambientación y terminación la hizo la provincia. Dicho predio está loteado para que se instalen 36 empresas de la economía del conocimiento al igual que las instaladas en el Parque Industrial.

La idea es acelerar el ingreso de Goya a la economía del conocimiento. Según una encuesta que mandó a realizar la comuna local, solo un 3 % del alumnado que finaliza estudios secundarios quiere estudiar carreras vinculadas a la economía del conocimiento, “hay una brecha bastante grande que tenemos que cubrir” opinó Rolón.

El secretario explicó: “En Goya, la UTN, una de las mejores universidades del país en materia de tecnología y economía del conocimiento, posee dos tecnicaturas que tienen que ver con este concepto, o sea que desde acá se puede acceder a las mejores formaciones o cursos cortos referidas a la usina del conocimiento”.

“Buscamos fomentar más personas que estudien, se capaciten; por otro lado, que existan más empresas que se radiquen en la ciudad a través del Parque Tecnológico. Por ejemplo, el miércoles tendremos una reunión con empresas de Israel para ver si podemos tercerizar algunas de las operaciones desde Goya”, mencionó.

“Ya hay interesados que quieren adquirir lotes para instalar una empresa de la economía del conocimiento de Goya y ven esta oportunidad de expandir y consolidar sus empresas”.

### ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

“La economía del conocimiento es un nuevo concepto. Es desde vender a través de comercio electrónico, tecnificación de las industrias, programación y desarrollo de software, industria audiovisual o de videojuegos, desarrollo de proyectos desde Goya hacia el exterior. Tiene que ver con la aplicación de software a las diferentes áreas económicas” enfatizó.

El funcionario detalló: “En nuestra ciudad existe un clúster de 25 empresas que desarrollan este concepto de economía del conocimiento y que participan de este plan estratégico de desarrollo. Asimismo, espacios educativos que forman talentos como el ISG, ITG, al igual que la UTN, las Escuelas Técnicas Francisco Pinaroli y Valentín Virasoro, que forman en estos cursos, incluso algunos de corta duración, algunos gratuitos con un máximo de 4 meses”.

“Hay puertas de entrada a las ciencias del conocimiento, cursos cortos gratuitos de cuatro meses, carreras de pocos años como

Marketing Digital, Programación o Industria 4.0, solo hay que acercarse e informarse”, añadió.

El secretario de Modernización, destacó: “De esta usina salió la excelente propuesta educativa de la multinacional Samsung, Solve for Tomorrow, en el Parque Tecnológico Goya, llevada adelante meses atrás y desplegada por la Secretaría de Educación y la Secretaría de Modernización de la Municipalidad de Goya, donde participaron directivos, docentes y alumnos de estas escuelas que sumaron sus ideas para construir juntos un futuro mejor”.

### INVITACIÓN

Rolón adelantó que el 14 de agosto se realizará una jornada para dar a conocer las diferentes carreras y oportunidades tecnológicas con que cuenta Goya. Se realizará en el Parque Tecnológico a las 18 horas.

“La Tecnología y el Conocimiento aceleran la economía. Desde el Gobierno Municipal, la posibilidad de trámites en línea, sin desplazarse hacia las oficinas, esto es parte de este concreto de la Economía del Conocimiento” concluyó el secretario de Modernización del municipio.

*Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.*

---

## BARRIO ÑAPINDÁ

**Este martes, nueva inauguración de pavimento en hormigón armado por medio del Programa “Mita y Mita”.**



Mariano Hormaechea  
@marianohormaechea

¡Queridos vecinos! Los invitamos el día Martes 30 de Julio a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita".  
Dirección: calle Catamarca, entre Huaqui y Potosí. Barrio Ñapindá. Horario: 20:00 hs.  
¡Los esperamos!



En sus redes oficiales, el Intendente Mariano Hormaechea invita a los vecinos a esta inauguración, expresando: “¡Queridos vecinos! Los invitamos el día martes 30 de julio a una nueva inauguración del Programa “Mita y Mita”. Dirección: Calle Catamarca entre Huaqui y Potosí, Barrio Ñapindá, a las 20 horas. ¡Los Esperamos!”

## OPERATIVO MÉDICO EN LA ZONA RURAL



Desde esta semana se reanuda la Atención Primaria de la Salud en la zona rural, programando el dispositivo de salud en Álamos y

en San Antonio para los días martes y jueves.

### PARAJE ÁLAMOS

El martes 30 el equipo de APS de la Municipalidad estará realizando control médico y de esquemas de vacunación en el local de la Escuela 541 “Lorenzo Zarantonelli”, desde las 9 horas.

### PARAJE SAN ANTONIO

Idéntico operativo se realizará el jueves 1 de agosto en San Antonio a partir de las 9 horas.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

Pesca Variada

## IGNACIO LÓPEZ EN PEÑA DE PESCADORES

El joven músico estará actuando en la Peña de los Pescadores el viernes 2 de agosto en el marco del 28º Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada con Devolución.



Ignacio López agradeció y destacó el espacio otorgado por la Comisión Interclubes para ser parte de la grilla programada para esta edición del certamen pesquero.

El talentoso artista reconoció: “La oportunidad facilitada a los jóvenes músicos para demostrar las cualidades y habilidades artísticas”.

### VALORACIÓN DEL ESPACIO PARA LOS JÓVENES

En contacto con la prensa destacó esta oportunidad, también no dejó de mencionar: “El agradecimiento a mi familia, donde uno aprendió a querer

nuestra música, sin dudas la influencia que tuvo sobre mi elección por este arte. Debo agradecer a mi abuelo (Ricardito Silva), a quien acompañó junto a otros músicos; pero este es el ámbito adecuado para proyectar mi carrera como solista, por eso valoro la decisión de la organización del concurso que nos ha convocado junto a otros jóvenes músicos que estaremos en el escenario “Juan Melleró” la noche del viernes”.

### UNA EXPERIENCIA INOLVIDABLE

“Es algo hermoso esta experiencia de poder transmitir desde el escenario un repertorio pensado para compartir con los pescadores, las familias, el público que concurra a Costa Surubí. Esto lindo que uno haya sido convocado para formar parte de la grilla, de la programación, en mi caso es un gran desafío poder demostrar las habilidades, cualidades que uno fue adquiriendo, aprendiendo durante todo este tiempo; pensando que siempre estamos preparados para ese llamado a ofrecer un espectáculo que sea de interés para los espectadores” sostuvo el músico.

El joven adelantó: “En el escenario me estarán acompañando otros músicos, talentosos ellos, jóvenes, como el caso de Valentín Herlam en acordeón (integrante de AMBOE), Cristian Chamorro en bajo, Joaquín Base en percusión y Diego Enríquez en guitarra. Reitero, es algo maravilloso este espacio que se nos concede para formar parte de esta Peña de Pescadores”.

“Uno asume esta responsabilidad con los valores aprendidos de mi familia de músicos, mi abuelo (Ricardito Silva), mi tío (Diego Silva) con el conocimiento, la habilidad, pero con el enorme respeto y humildad para ofrecer nuestra música”, afirmó.

#### **TEMA DEL SURUBI: SU ABUELA LA MUSA INSPIRADORA**

En otro tramo del diálogo, Ignacio López, recordó: “Esta es una cuestión personal, que supe adquirir de aquellos “maestros” que conocen mi proyección desde muy chico. No puedo dejar de nombrar por ello a Antonio R. “Poroto” Espinoza, y

alguien que estoy seguro desde mi corazón me acompaña, mi abuela (Teresita Fernández), que desde su partida me ayudó a inspirarme en una creación que identifica nuestro lugar, una composición hecha sobre nuestra Fiesta del Surubí, que sin dudas fue el motor que me impulsó a esa creación. En el patio de mi casa surgió, y parecía que solo se instalaba la letra, la poesía, y hoy estoy seguro que fue la “ayuda” de la abuela, por eso estoy convencido que uno desde su lugar, en mi caso la música, puede aportar a la cultura de la ciudad”.

Al final, volvió a agradecer a la comisión por el lugar, el espacio y la oportunidad “que se nos brinda a los jóvenes”. “Para mi es una alegría que esa noche otro joven como Santiago de Oña esté en ese escenario; por eso solo queda mi reconocimiento, gratitud y poder invitarlos a acompañar la fiesta y a cada uno de los artistas”, cerró.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## **ANUNCIO INTENDENTE HORMAECHEA: ESTE MIÉRCOLES MUNICIPALES PERCIBIRÁN SU SUELDO**



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

Comunicamos que el día miércoles 31 se abonará el sueldo del mes de julio al personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.

**El Intendente Mariano Hormaechea a través de sus cuentas oficiales anunció que el miércoles 31 de julio, los empleados municipales de Planta Permanente y Contratados percibirán sus**

**haberes correspondientes al presente mes por los medios habituales de pago.**

En sus redes expresa: “Comunicamos que el día miércoles 31 se abonará el sueldo del mes de julio al personal de Planta Permanente y Contratados Dependiente del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.”

*Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya*

## GOYA LÍQUIDA: IMPULSO AL COMERCIO LOCAL CON BONIFICACIONES Y DESCUENTOS

En su quinta edición, el programa Goya Líquida sigue siendo un éxito rotundo, promoviendo el comercio local con bonificaciones y descuentos que benefician tanto a comerciantes como a consumidores. Iván Vilas, presidente de la Asociación de Comercio de Goya, destacó la importancia de esta iniciativa como una herramienta clave para atraer clientes, no solo de la ciudad, sino también de áreas cercanas como Santa Lucía, Lavalle, Perugorria y Esquina.



"Es una herramienta muy importante para atraer clientes, no solo de Goya, sino también de ciudades cercanas como Santa Lucía, Lavalle, Perugorria y Esquina", comentó Vilas. Este programa ha sido esencial para revitalizar la economía local, especialmente en tiempos donde el estímulo al consumo es crucial para la generación de empleo y el fortalecimiento del comercio. Vilas también subrayó la relevancia de pensar en el consumidor: "Es esencial que los consumidores también se beneficien con estas promociones y descuentos, especialmente en un momento en que muchos comercios se están adhiriendo a la iniciativa". Este

enfoque en el consumidor ha sido fundamental para el éxito continuado de Goya Líquida, creando un ambiente de compras más atractivo y accesible.

La participación creciente de los comerciantes en Goya Líquida es una señal positiva de confianza en el programa y en su capacidad para dinamizar el mercado local. Con cada edición, Goya Líquida se consolida como una plataforma indispensable para la economía de la región, fomentando un círculo virtuoso de beneficio mutuo entre comerciantes y consumidores.

Goya Líquida no sólo impulsa las ventas y el consumo, sino que también fortalece el tejido social y económico de Goya y sus alrededores, posicionándose como un modelo a seguir en la promoción del comercio local.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## GOYA LIDERA EL PACTO CORRIENTES 2030: IVÁN VILAS RESALTA LOS DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES DE LA ZONA 4 RÍOS SANTA LUCÍA



En un esfuerzo por delinear el futuro de la región, Goya ha asumido un rol protagónico en el marco del Pacto Corrientes 2030, un programa que busca el

desarrollo económico y social de la provincia. El pasado viernes se llevó a cabo la primera convocatoria informal de los municipios que conforman la Zona 4 Ríos Santa Lucía. En diálogo con Radio Ciudad 88.3, Iván Vilas, presidente de la Asociación de Comercio y secretario de la Zona 4, compartió su visión sobre este importante encuentro.

“Es un proyecto de gran relevancia en el que la ciudadanía, a través de las instituciones, puede expresar todas las necesidades y proyecciones hacia el futuro”, destacó Vilas. “En esta ocasión, la presidencia Stella Araya y vicepresidencia con César Almeda, y yo asumí como Secretario. Goya tiene un rol central, ocupando tres cargos cruciales que abarcan 18 municipios, desde San Roque y Bellavista hasta Guayquiraró, extendiéndose al este hasta Yatay Ti Calle”.

Vilas subrayó la importancia de la unidad entre el sector público y privado para identificar y priorizar las necesidades de la región. “El objetivo es trabajar en conjunto en temas clave como infraestructura, por ejemplo, la necesidad de contar con un Parque Industrial en Goya, o la creación de un marco adecuado para el puerto de Lavalle”, explicó. Además, mencionó la posibilidad de elevar estas cuestiones al Consejo para el Crecimiento Económico y Desarrollo Social, con el fin de convertirlas en políticas públicas de Estado.

El empresario también enfatizó la necesidad de una agenda común para toda la zona, especialmente en áreas como el turismo y la educación terciaria. “Goya podría convertirse en un centro educativo importante”, comentó. “Además, tenemos que impulsar un frigorífico exportador para la región”.

Vilas concluyó su intervención señalando la importancia de mejorar la conectividad en la región. “Desde Chaco hasta Paraná no hay ninguna conexión adecuada, lo que limita nuestro potencial de desarrollo. Es fundamental trabajar en esto para generar empleo y mejorar la calidad de vida en la microregión”.

El empresario enfatizó: “Hoy, por Paso de los Libres, pasan 1300 camiones por día, más los que pasan por Santo Tomé. No podemos dejar de ver esta posibilidad que, en conjunto con el puerto, puede ser una gran generadora de empleo para toda la microregión.”

#### Resolución 1038

## ACTUALIZACIÓN TARIFA DE REMISES Y TAXIS DE GOYA

**En virtud de la actualización de la escala tarifaria solicitada por la Asociación de Remises de Goya. Se resolvió actualizar contemplando el parámetro de valor de ficha de 120 pesos y 1.400 pesos el valor de la tarifa mínima.**

**Este pedido surge a raíz de los incrementos en los valores de combustible (incremento de un 17%) referencia que deriva en los valores fijados en la actualización tarifaria.**

Por Resolución N° 1038, de fecha 25 de julio, se actualiza a partir del 1 de agosto la escala tarifaria del servicio público, alternativo y diferenciado de automóviles de alquiler con aparatos de taxímetros, ticketeras u odómetros digitales de vehículos que prestan el servicio de taxis y remises en el Municipio de Goya. Esta actualización se basa en la Ordenanza 1557, que faculta al DEM a actualizar la escala tarifaria cada cuatro meses, la última ocurrió el 1 de abril de 2024.

La Resolución 1038 detalla que el valor de ficha será de 120 pesos, el kilómetro de asfalto, en 900 pesos; el kilómetro por tierra, será de 1.000

pesos. La espera los primeros 10 minutos, sin cargo, luego cada 10 minutos, será 850 pesos. El acompañamiento al Cementerio será de 14.000 pesos.

El texto de la normativa citada es el siguiente:

#### RESOLUCIÓN N° 1038

ACTUALIZANDO ESCALA  
TARIFARIA DE REMISES Y TAXIS –  
EXPTTE N° 5226/24

VISTO:

El Expte. Administrativo N° 5226/24 y ;;;

CONSIDERANDO:

Que, en el Expte. de referencia se presenta la Sra. Mirian Edid Valenzuela, en representación de la Asociación de Remises de Goya, a los fines de solicitar una actualización tarifaria del servicio que prestan.

Que fundan su pedido de acuerdo a las ordenanzas vigentes y el incremento ocurrido en los valores del combustible, que se toma de referencia para la nueva escala tarifaria.

Que, la Ordenanza N° 1.557 faculta al DEM a actualizar la escala tarifaria cada cuatro meses, siendo la última el 01 de Abril de 2024, por lo que corresponde hacerlo nuevamente.

Que, el valor actual del combustible de la empresa de bandera oficial YPF se ha incrementado en un 17%, estableciendo en consecuencia el valor estipulado de la ficha en \$120,00 (ciento veinte pesos con 00/100), quedando así de esta manera la tarifa mínima en \$1.400,00 (mil cuatrocientos pesos con 00/100).

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO

1°: ACTUALIZAR a partir del 01 de Agosto de 2024 la ESCALA TARIFARIA del Servicio público, alternativo y diferenciado de automóviles de alquiler con aparatos de taxímetros, ticketeras u odómetros digitales de vehículos que prestan el servicio de taxis y remises en el Municipio de Goya contemplando el siguiente valor: \$120,00 VALOR FICHA, \$1.400,00 VALOR TARIFA MÍNIMA.

ARTÍCULO 2°: APROBAR el cuadro tarifario que forma parte de la presente como ANEXO I.

ARTÍCULO

3°: COMUNÍQUESE, publíquese, dese al R.M, sáquese copia para quien corresponda y ARCHÍVESE.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina